



INSTITUTION

# SAINT-COLOMBAN

L'excellence pour chacun

ÉTABLISSEMENT  
SCOLAIRE



## BÉNÉDICTION DU TERRAIN

POINT SUR  
LE PROJET

Le dimanche 9 octobre, Mgr Jean-Yves Nahmias a béni le terrain où seront construits l'église, le centre culturel et l'établissement scolaire Saint-Colomban. 200 fidèles étaient présents avec les prêtres du Pôle Missionnaire du Val d'Europe.

En présence du nouveau directeur diocésain de l'enseignement catholique, Denis Chazeaud, et de son adjointe, cette étape a permis à chacun de prendre la dimension unique du projet. Les architectes présents et les élus du territoire ont pu commenter autour de la maquette les différentes phases de construction de l'établissement scolaire.



## PAROLE DE BÂISSEURS



À l'annonce du projet d'une nouvelle école autour d'une église catholique par Mgr Nahmias, mon épouse et moi avons été enthousiastes et avons tout de suite adhéré.

Saint-Colomban sera une institution dotée de beaux locaux et d'un excellent corps académique au service d'une éducation de qualité. Les élèves grandiront en corps, intelligence et âme et acquerront des valeurs dont a tant besoin la jeunesse. C'est pourquoi nous avons pu convaincre notre famille de financer, via sa fondation, les coûts de construction et d'équipement d'une classe de cours.

Nous espérons que les élèves qui auront la chance d'y étudier prendront eux-mêmes le relais plus tard pour le développement et le rayonnement de Saint-Colomban.

Pierre Pâris

# Ouvertures des inscriptions pour les premiers élèves qui feront leur rentrée en septembre 2023

Les demandes d'inscriptions sont ouvertes pour deux niveaux : la 6<sup>ème</sup> (2 classes) et la 2<sup>nde</sup> (2 classes). Ces 120 nouveaux collégiens et lycéens seront les premiers élèves de l'institution qui ouvrira ses portes dans des locaux provisoires (avant la fin des travaux) en septembre 2023.

Ces locaux appartenant au Département de Seine-et-Marne sont basés à Serris, à quelques centaines de mètres du terrain.

Renseignements :



## CALENDRIER PRÉVISIONNEL

9 OCTOBRE 2022

Bénédictio du terrain par  
Mgr Nahmias

NOVEMBRE 2022

Ouverture des inscriptions  
pour la 6<sup>ème</sup> et la 2<sup>nde</sup>

JANVIER 2023

Consultation des  
entreprises



ÉTÉ 2023

Pose de la première pierre  
TRAVAUX

SEPTEMBRE 2023

Ouverture des premières  
classes dans des locaux  
provisoires à Serris –  
Rentrée scolaire –

## INSTITUTION SAINT COLOMBAN

À  
FINANCER

TOTAL DES INVESTISSEMENTS :  
**29 431 K€**

RESTE À FINANCER : **1 772 K€**  
sous 18 mois le surcoût lié à l'augmentation  
du prix des matériaux a été estimé à environ  
**5 000 K€** qu'il faudra trouver en complément  
d'ici 5 ans.

Un grand merci à tous nos donateurs et partenaires.  
Nous avons encore besoin d'aide.  
Parlez-en autour de vous  
[www.desracinesversleciel.fr/institution-saint-colomban](http://www.desracinesversleciel.fr/institution-saint-colomban)

## ILS SOUTIENNENT LE PROJET

PARMI NOS  
PARTENAIRES



Construire l'Institution Saint Colomban est possible  
avec le soutien précieux de partenaires.  
Leur aide est essentielle !



DES RACINES  
vers le ciel

Grands projets de l'Église en Seine-et-Marne

Contact : Jean-Baptiste de Maigret - Responsable mécénat et relations donateurs  
Fondation Saint-Étienne - 7, rue Notre Dame - 77100 Meaux  
[contact@fondationsaintetienne.fr](mailto:contact@fondationsaintetienne.fr) - 01 64 36 41 00